

ABSTRAK

Angga Pramadi Cahyo, NIM 2171151003 “Tinjauan Hasil Karya Topeng Kreatif Berbahan Limbah Kertas Pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Deli Tua T.P 2021-2022 Dilihat Dari Unsur Seni Rupa”. Program Studi Pendidikan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan.

Dalam hal ini penulis merumuskan masalah yaitu bagaimana proses pembuatan topeng kreatif dengan menggunakan bahan limbah kertas dan bagaimana hasil karya topeng kreatif berbahan limbah kertas. Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk meningkatkan pengetahuan, wawasan, keterampilan, kreatifitas, yang kemudian dapat membangkitkan kemampuan peserta didik untuk lebih aktif dalam berkarya seni. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif, dengan sampel 36 karya topeng kreatif siswa kelas XI MIA 1 yang diambil dengan menggunakan teknik *Probability Sampling*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, dokumentasi, dan wawancara. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan sebuah test kepada siswa dan observasi dengan melihat lembar penilaian yang digunakan mengacu pada empat aspek penilaian yakni desain, bentuk, warna, dan finishing. Dalam pelaksanaan proses pembuatan topeng yakni terdiri dari empat tahapan diantaranya mendesain topeng sesuai dengan imajinasi dan kreatifitas siswa, kemudian membentuk topeng sesuai dengan desain yang telah dirancang oleh siswa sebelumnya, kemudian proses pewarnaan topeng dengan memadukan beragam warna yang dipadukan pada topeng, dan tahap terakhir yakni melakukan proses *finishing* yakni tahap akhir dimana siswa mulai merapikan topeng dengan menggunakan alat yang telah disebutkan sebelumnya serta penggunaan pernis sebagai pelindung warna. Dalam proses desain, bentuk, warna, dan finishing, pada karya topeng siswa lebih menekankan pada unsure bentuk yakni dengan menerapkan rupa dasar yang berbeda. Penilaian hasil karya topeng kreatif berbahan limbah kertas siswa oleh validator Secara keseluruhan pelaksanaan penelitian yang dilakukan kepada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Deli Tua memiliki keterangan baik pada hasil karya topeng siswa dengan nilai rata-rata 81,97.

Kata Kunci : Tinjauan, Topeng, Kertas, Siswa, Unsur Rupa.